



**7 Pièces**

**235 m<sup>2</sup>**

**Réf. V2581C0**

**1 750 000 €**

**St-Paul-de-Vence**

Maison à vendre (06570)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Charmante maison provençale située dans un quartier résidentiel et calme, avec une belle vue dégagée sur la verdure et les collines environnantes. La propriété principale comprend une maison d'environ 165 m<sup>2</sup>, une dépendance avec trois chambres indépendantes, une piscine chauffée, un abri voitures et des places de parking. Le tout est implanté sur un terrain de 4940 m<sup>2</sup>. La propriété dispose de deux accès, chacun avec son propre portail, ce qui permet de diviser la maison en deux appartements distincts, chacun avec son entrée indépendante. La maison principale se compose, au rez-de-chaussée, d'un ...

Charming Provençal house located in a quiet residential area, with a beautiful open view of the surrounding greenery and hills. The main property includes a house of approximately 165 m<sup>2</sup>, a guest house with three independent bedrooms, a heated pool, a carport, and parking spaces. The entire property is set on a 4940 m<sup>2</sup> plot of land. The property has two access points, each with its own gate, allowing the house to be divided into two separate apartments, each with its own entrance. The main house comprises, on the ground floor, a living room with a fireplace, a dining room, a kitchen, a shower ...

**JOHN TAYLOR SAINT PAUL**

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

